

Et la Gizmondo?

Soumis par robocop
05-09-2005

La Gizmondo est décidément une console étonnante, elle vient (enfin) de se doter d'un logiciel qui lui permettra (enfin) d'utiliser sa fonction GPS. Il s'agit du logiciel Gizmondo Navigator(TM) 2006 qui est en fait dérivé du logiciel Copilot de la société ALK Technologies. Ce logiciel est un standard du même genre que l'on peut retrouver sur les modèles embarqués dans les automobiles. CoPilot sera livré sur une carte SD spécifique à la France (cartes) et le prix de l'ensemble console/logiciel sera inférieur à 300 euros ce qui en fait une solution GPS vraiment pas chère. Ce serait le comble, la console se vendrait grâce au GPS. Sur le site officiel Gizmondo le seul pays où la console est disponible est le Royaume Uni mais on peut tout de même l'acheter par le net.